

# 社長の寝言



最近のスポーツニュースで知ったのですが、中日ドラゴンズの応援歌「サウススポー」が自粛になったそうですね。「お前が打たなきゃ誰が打つ」という歌詞が問題だそうで、与田監督の話によると「『お前』という表現ではなく、名前にしてくれませんかと言っているのだから、応援を否定しているわけではない」という事らしいです。そのことでワイドショーのコメントーターたちがそれぞれ賛否の意見を述べるのを聞いて、私もいろいろ考えさせられました。会社でも部下や同僚への呼びかけに対していろんな意見があります。私はできるだけ気を付けて呼び捨てや、「お前」という呼び方をしていないつもりですが、かえってよそよそしくなることもあります。

## 自動搬送システムの導入について

現在弊社では、フィルム製品を作業場内から作業場外へ自動で運搬するシステム（自動搬送システム）の導入に向けて活動しています。導入へのきっかけとなったのは、私が参加した他社工場の見学会でした。その工場では様々な自動化が進められており、中でも興味深かったのは自動搬送システムでした。自動搬送ロボットが資材を自動的に作業場内に運んで来て、そして出来上がった完成品は自動的に倉庫へ運搬してくれる。作業者の人は運搬作業をすることなく本来の加工作業に集中でき、これは是非弊社工場にも取り入れたい！と思ったのが始まりでした。

自動搬送システムの目的はもちろん作業の効率化です。このシステムがあれば運搬作業は全てロボットがやってくれますので、作業者が作業場内外を行き来する回数を大幅に削減できます。クリーンルームというのは、出入りするだけでも中々の手間がかかります。（クリーンシャワーをしたりコロコロかけをしたり...）そのような時間を削減することで、作業者は本業の加工作業に集中でき、稼働率のアップにつながります。作業に集中できることで、ヒューマンエラーの防止、ひいては加工の品質向上にも期待ができます。そして何より、重量物を運搬するという労力から解放され、作業者の皆さんの身体的負担もきつと大幅に軽減されることでしょう。作業者の皆さんが明るく元気に働ける職場作りのために、一日も早くこの自動搬送システムを完成させたいと思う毎日であります。

（フィルム加工部本社 垣見



# ちよとひといき

ONO 小野工業株式会社 ONO INDUSTRIAL CO., LTD. 52号 2019.7月発行

### TEAM ONO

本社宇治田原工場  
リーダー  
工藤 雅史  
A型 子年

Rabbit

Horse

★採用家  
自分の事を可愛  
いウサギと例え  
る工藤さん...  
けれど皆、口を  
揃えて「馬」と  
言う。この温度  
差...何故なら  
彼は競馬狂!!

★ボツ案  
シャイでお茶目  
で恥ずかしがり  
屋の工藤くん。  
そしてとても  
さみしがり屋な  
ウサギちゃん  
です。

次号は八幡工場 吉田くんです。

## ラーメン・餃子・お刺身

国道24号線沿いの老舗たこ焼き屋さんを「まがり」して昨年オープン！  
あさり・牡蠣・ホタテを使ったスープの「貝塩ラーメン（税抜680）」と、豆乳・肉味噌を使ったクリーミーな「担々麺（税抜810）」が堪能できます。なんと「京ラーメン14選」にもランキングしておられ、美味しさはお墨付き！もちろん！たこ焼きも超絶品！！タコは飛び出るほどの大きさ！！みなさんは是非ご賞味ください

★このお店は「障がい者自立支援」に取り組まれ、代金の一部が福祉団体に活用されています。

きついち

らーめんまがり

京都府木津川市木津川原田 33-3  
☎ 0774-72-9940  
🕒 11:00～14:00, 17:00～22:00  
きついち：土日祝のみ昼営業  
らーめんまがり：平日夜、土日祝昼夜  
定休日：月曜日

小野工業の  
名前を出す  
と100円引きに！  
(9月末まで)

## ちよつと はんなりしませんか

上津屋橋（通称流れ橋）  
今回は時代劇の舞台にもなることのあるこの橋を見たいという部長と取材（ちよつとひといきの取材に部長も巻き込むことができました！）

この橋は、大雨の際、水位が橋桁に達するとワイヤーロープで繋がれている橋桁と橋板が浮いて流れ、水かさが増えると引つ張り上げて橋脚に乗せ元に戻すという独特の構造で全長356.5Mあります。片道6分程かかり、往復歩くとダイエツトにびびり！  
柵がないため、橋の上を歩くとスリル満点！...それでいて、そこからの風景は日常を忘れてしまってくるくらい素敵...!!

車ですぐなので、八幡工場に来られた時はぜひ立ち寄ってみてください。